頼りになる議会に

八峰町議会議長 須藤 正人

> を申し上げます。 思います。八峰町議会を代たな希望を持たれたものと 町民の皆様には新しい平成24年の初春 昨年の ます。 年のお慶び

ました。社会に与えた打撃 は計り知れないものがあり ました。特に原発関連では でけができない農地があ のたり、食糧の風評被害や、 では を で は 計画的避難などで 今以て自 化し、藻屑と消えてしまい勢の尊い人命を奪い、そこ東日本大震災が発生し、大東日本大震災が発生し、大東日本大震災が発生し、大東の3月11日、 のに、家族の絆を大切にすで以前の日本と変わったもこの大災害を体験した後 おります。 や友人を失い

います。震災を体験し、家ったということが言われてる気持ちや結婚願望が強ま 或 「たり に い は そ

> 所が盛況だというニュースまた、都会では結婚相談 でしょう。 ようと思うようになったのして改めて家族を大切にし

もありました。

ました。世界中から震災時の日本人の行動を賞賛するの日本人の行動を賞賛するだわが国も捨てたものではないなあと思ったのは私だけではないと思います。 電や物資 という若者がたくさん居り苦労しているから我慢する ましたが、 の不足などがあり 被災地はも つと

する「国国でなく精神

それに震災当時、

度を重視する「幸福度」に社会を見直し、生活の満足先日、政府も経済中心の えております。なん国民のほとんどが幸

のブータンは経済成長だけが日本を訪れましたが、そことが明らかになりました。 「国民総幸福量」を提っ精神的豊かさを重視ータンは経済成長だけ

とうござ

います。

新年、

明けましておめで

とす でしょうか ばら しいことではな

と を 反映させる ために 頑を 持つ、 そんな「理想の 感を持つ、 そんな「理想の でありたい ものです。 でありたい ものです。 ご鞭撻のほど宜しくお願ますので、今年もご指導 山地のブナ林と共に生き、も、ハタハタを捕り、白神 も、ハタハタを捕り、八峰町は背伸びしな

八峰町議会副議長

同同同同同同同同同 員

方法について、下水道使用料簡易水道の水道料金の算定 ました。 との整合性を図るため を改正する条例 改正

助金に

9千円予算化

減免申請書の提出期限をを改正する条例

内路線

計

●町道路線の廃止及び認定※「全員賛成」で可決しました。

及び町道大沢目名潟線に認定常盤峰浜線を町道大野大沢線 蝠渕線を廃止し県道に、 町道峰浜中央線及び町道蝙 県道

のもの

給与及び旅費に関す特別職の職員で常勤

部を改正する条例

に改正しました。

(見上) で

※「全員賛成」で可決しました

ているものを「納期限まで」

「納期限前7日まで」

となっ

酬及び費用弁償等に関する条●八峰町議会の議員の議員報

る条例の一部を改正する条例

▲八峰町農業集落排水事業受

可決しました。 ※賛成12:反対1

改正する条例

時間その他の勤務条件に関す●八峰町教育長の給与、勤務

例の一部を改正する条例

一般職の職員の期末手当

する条例

●八峰町漁業集落排水事業受

●平成23年度八峰町一 般会計

正予算 億 1 257万9千円を追

調整分、生活バス収歳出の主なもの 費補助金、 加補正。 害者自立支援給付金、 別会計繰出金、 持費補助金、 マイタウンバス維生活バス路線等維持 定住奨励金、 住宅リフォー 障

※「全員賛成」で可決しました。に関する規定を改正しました。 八峰町簡易水道給水条例の

があった場合の地位

の継承等

水道事業の受益者に変更

の一部を改正する条例)八峰町国民健康保険税条例

しました。

一般質問では、

10人が登壇

町政をただしました。

そのほか、

を10件審議

する条例

され、

条例の一部

正しました。

から22日休までの3日間開今12月定例会は12月20日

等20議案が上程されました。会計及び特別会計の補正予算

※「全員賛成」で可決しました

正する条例

者負担金徴収条例の一部を改●八峰町公共下水道事業受益

八峰町税条例の一部を改正

条例中の読みかえる部分を改 改正になったことに伴い、本

峰町介護保険条例 0